

VILADEMULS

Contra lo que se podía esperar de los dos se llevó el peor el acta. Seguramente que si el señor Ballbé de Gallart hubiese tenido que ganar por los votos espontáneos no sería él quien hoy figuraría como candidato triunfante sino el Sr. Raho-la, quien por sus talentos y sus méritos y por ser hijo del distrito se hubiera honrado con la mayoría de sufragios.

No queremos añadir otro comentario; tenemos entendido que los hechos que nosotros no apuntamos hoy se esclarecerán ante el Tribunal Supremo.

Después ya hablaremos.

CRONICA GENERAL

«Reclamaciones Ferroviarias.»

Con el título de «*Reclamaciones Ferroviarias*», ha publicado nuestro particular amigo D. Fructuoso Maestro y Alonso, Interventor del Estado de la Explotación de Ferrocarriles un libro utilísimo y que tanta falta hacía.

Consta de 95 páginas y contiene numerosos datos útiles para viajeros, remitentes y consignatarios. Trata con pericia y extensión sobre *reclamaciones, Formularios, Código del Comercio, Ley y Reglamento de Policía, Jurisprudencia y Reales Ordenes importantes*.

Es de suma utilidad y casi indispensable para los que quieran hacer reclamaciones relativas a las faltas de las Empresas por averías, retrasos, pérdidas o cualquier otra causa. Lo recomendamos eficazmente a nuestros lectores y agradecemos la atención del envío.

Los pedidos pueden hacerse a *Sobrinos de López Robert y C.^a, Calle Conde del Asalto, 63 BARCELONA*.

ORQUESTA la **UNION ARTISTICA** de esta Ciudad, bajo la dirección del maestro D. Agustín Cervera. Para contratar al mismo director, calle Pep, 19 y a Jaime Romans, calle de la Rutilla.—Figueras. 3

La conducta censurable del Sr. Burgas

Ponemos en conocimiento del público y de los carniceros de esta población que el Sr. Burgas que prometió al pueblo defender sus intereses está perdiendo el tiempo haciendo elecciones y abandonando sus compromisos.

Aun no se ha reunido la comisión del Matadero

y hay desde hace dos meses asuntos pendientes sin resolver.

Hombres de esta índole deben dimitir e irse a casa y no perturbar y entorpecer a los que quieren hacer labor positiva. El Sr. Burgas por lo visto ha nacido más para ser un agente electoral que un concejal. ¡Qué fatalidad para las mayorías el tener a un síndico desidioso, poco previsor y que pide la confección de un presupuesto extraordinario sin poder demostrar la necesidad del mismo!

Valiente muestra.

Clases para señoritas, por profesores competentes y a precios módicos, se dan en el COLEGIO MONTURIOL. - Vilafant, 10.

El Sr. Pujulá y Pichot enfermos ...

En la sesión del viernes, llamó extraordinariamente la atención del numeroso público la ausencia del Sr. Alcalde, no sabemos si está gravemente enfermo o si es que asqueado ya de hacer de carne de cañón quiere poco a poco irse a la vida privada.

Respeto al Sr. Pichot hay que reconocer que hizo muy bien en no asistir, pues como teniente alcalde le correspondía presidir y entonces con su temperamento poco amoldado a la vida pública hubiera metido a la cárcel a los concejales y al público.

Presidió en su lugar el Sr. Ventura que aun que adversario, hay que reconocerle es más tolerante y sabe presidir mejor que el alcalde. Con el Sr. Pujulá de alcalde siempre habrá contratiempos pues no sabe presidir y se cree siempre presidente violando todos los principios democráticos.

SUSCRIPCIÓN PÚBLICA

DE

6000 Obligaciones hipotecarias

DEL

FERROCARRIL DE SARRIÁ A BARCELONA

al 6 % de interés anual

AMORTIZABLE A LA PAR EN 39 AÑOS

Tipo de emisión: 96 % Día de suscripción: 18 Abril

Se admiten suscripciones en la

Banca J. FERRAN GALTER.--Figueras.

Un accidente

El miércoles pasado volcó en la carretera de Perelada, una tartana en la cual viajaban varias personas vecinas de Rabós.

Del accidente, resultaron varios con contusiones y magullamiento; el carruaje quedó casi destrozado.